
Ecole Maternelle Jean Moulin 

Compte-rendu du conseil d'école du mardi 14 juin 2016 
 

Étaient présents : 

- Équipe pédagogique :  

Madame Dauchez, directrice 

Mesdames Bossard, Dévarieux-Le Moing (excusée), Delaunay, enseignantes 

- Parents élus : 
Mesdames Silly, Blanzat (excusée) pour la FCPE 

Mesdames Biscuit, Jaouen, Loth pour la PEEP 

- Pour la mairie : 

Monsieur Villefailleau 

 

• Secrétaire de séance : Madame Delaunay 

 

• Sécurité aux abords de l'école  

Suite à la demande des parents élus : de nouveaux panneaux ou un rehaussement 

de la voie, avenue St Fiacre. Depuis la réfection très récente de la voie, il y a 

effectivement des nouveaux panneaux, clignotants aux heures de sortie et d'entrée 

d'école. Il est encore trop tôt pour juger de leur efficacité. 

 

• Prestations de ménage  

Problème récurrent sur toute l'année scolaire, sur le groupe scolaire 

L’équipe pédagogique comme les parents élus constatent que le ménage n'est 

toujours pas fait à  fond. La mairie a pourtant augmenté le budget consacré au 

ménage, surtout parce que le  prestataire choisi est beaucoup plus cher. La 

question reste posée du contrôle de la prestation effectuée 

La personne en charge de ce contrôle, qui devait passer le 25 novembre, n'est 

toujours pas venue.  

Mme Silly parle de réductions de budget ? 

Mme Dauchez se demande à quelle fréquence est passé l'aspirateur. 

Les parents évoquent la possibilité de faire intervenir le Comité d'hygiène et 

sécurité ? 

 

• Mobilier des classes 

L'équipe pédagogique souhaite remercier la mairie pour le mobilier de la classe 5. 

Dorénavant les 4 classes de l’école ont un nouveau mobilier. 

 

• Commandes 2016 

Il s’agit d’un nouveau marché, pourtant sans aucun changement, si ce n'est 

l'absence de certaines références, éliminées du catalogue Pichon sans aucune 

concertation avec les équipes pédagogiques. 



Pour les jeux, Nathan reste le prestataire pour cette année. La commission d’appel 

d'offres a lieu le 29 juin avec 4 candidats en lice. 

 

• Plan Vigipirate   

D’après les parents élus, dans le cadre du plan Vigipirate, des militaires sont 

censés faire des rondes aléatoires, mais restent surtout autour d'une école du 

centre (Giraud-Teulon ?). 

Officiellement rien n'est prévu. D'où vient l'information ? La mairie n'est pas à 

l'initiative de ces rondes. 

À chaque manifestation, l'école doit prévenir la préfecture.  

 

• PPMS 

Suite aux attentats, une fiche intrusion doit être ajoutée au PPMS. Elle fera l'objet 

de discussions au prochain CE, après concertation des différents partenaires (la 

mairie, la police et les parents d'élèves). L'idée est d'analyser les risques et les 

réponses possibles. 

 

 

• APC bilan 

Tous les MS ont été pris en charge par petits groupes, pour faire des jeux de 

société. Quelques élèves de MS présentant des difficultés en mathématiques ont été 

pris en charge à plusieurs reprises. 

Autant les jeux de société en petits groupes sont des moments agréables qui 

semblent profiter à tous, autant le dispositif n’apparaît pas adapté pour traiter de 

la vraie difficulté. 

  

• Activités liées au projet d'école 

- Plan culturel et artistique  

 

Visites à la bibliothèque G. Sand 
Prix des incorruptibles : les 2 classes de MS-GS ont participé au 27e prix des 

incorruptibles avec la bibliothèque G. Sand, ce qui a permis de renouveler l’intérêt 

des visites à la bibliothèque et de participer à un projet très riche. Les classes de 

PS et PS-MS ont également eu un vrai partenariat avec le personnel de là 

médiathèque pour des visites liées au projet de classe. 

 

Conteuses 
Avec l’association « A fleur de contes ». 

 

Décloisonnement GS CP 



Pour terminer l’année, les CP vont venir lire des albums aux MS pendant que les 

GS iront au CP. En toute fin d’année, les GS iront poser des questions aux CP 

pour préparer la rentrée prochaine. 

 

Projet cirque - pluridisciplinaire 
La sortie annuelle pour toutes les classes a eu lieu le 24 mars : une journée au 

cirque à la Garenne Colombes, journée très riche qui a permis d’initier le travail 

sur le cirque dans les classes. 

 

Fêtes de fin d'année  
- 10 juin : le bilan est positif, même si peu de parents ont participé. Le gardien 

qui a remplacé Bruno : Farid s’est montré très efficace et son aide a été 

précieuse tout au long de la soirée. 

 

- 25 juin : chorale et spectacle au gymnase du COSEC. 

 

 

Carte scolaire 
Mme Dauchez demande des précisions par rapport aux restructurations du groupe 

scolaire Marie Curie avec la construction de la nouvelle école maternelle. Mais 

pour la mairie, la réflexion en est à ses tout débuts, les locaux ne seront pas 

terminés avant la rentrée 2018 au plus tôt. 

 

Effectifs 2016 
Il est à noter une baisse des inscriptions sur les écoles maternelles et 

particulièrement 

en PS. 

 

Madame Dauchez remercie les membres du Conseil d’école pour leur participation et 

plus particulièrement Mesdames Loth et Silly dont les enfants seront au CP l’année 

prochaine. 

 

 

La Présidente de séance       La secrétaire de séance 

 

 

 

 

 

Christine Dauchez        Agnès Delaunay 
 


